



La Secretaría de Educación confirmó que por lo menos 4 mil 65 nuevos estudiantes estarán ingresando a nivel básico en el siguiente ciclo escolar.

Carlos Gorocica Moreno, titular de la SEQ, señaló que la mayoría de los nuevos estudiantes son de la zona norte, debido a la intensa movilidad de familias que hay en esta parte del estado, es decir que migran de municipios como Othón P. Blanco o de la zona maya, rumbo a Cancún.

Acondicionamiento de escuelas

Habrán 4 mil estudiantes más de nivel básico en nuevo ciclo escolar

- Actualmente la matrícula es de 338 mil 815, que son atendidos por siete mil maestros

Por redacción DIARIOIMAGEN

Chetumal.- De acuerdo con información revelada por la Secretaría de Educación de Quintana Roo (SEQ), por lo menos 4 mil 65 nuevos estudiantes estarán ingresando a nivel básico en el siguiente ciclo escolar, que representan el 1.20 por ciento más de lo que se tuvo en el mismo periodo del año pasado.

Carlos Gorocica Moreno, titular de la SEQ confirmó que se estima que aumente la matrícula escolar en el siguiente ciclo estudiantil, por lo que asegura que se trabaja en tener todo listo para recibir al alumnado en condiciones adecuadas, tanto de infraestructura, mobiliario y la capacitación de los profesores y personal docente.

El funcionario refiere que la mayoría de los nuevos estudiantes son de la zona norte, debido a la intensa movilidad de familias que hay en esta parte del estado, es decir, que migran de municipios como Othón P. Blanco (Chetumal) o de la zona maya, con rumbo a Cancún.

El secretario explicó que actualmente el número de estudiantes de nivel básico es de 338 mil 815, los cuales son atendidos por aproximadamente siete mil maestros, quienes están plenamente capacitados para brindar los cursos a los estudiantes.

Y aseguró que la SEQ reajusta sus estrategias con el Instituto de Infraestructura Física Educativa del Estado de Quintana Roo (Ifeqroo) para acondicionar las escuelas y, de ser posible, construir nuevos espacios para dar atención adecuada a los nuevos alumnos.

“Está garantizado el servicio educativo para los nuevos estudiantes de Quintana Roo, y pidió a los padres de familia estar pendientes de la difusión de ubicación de los nuevos espacios” dijo Gorocica Moreno.

Finalmente, dijo que el siguiente ciclo escolar comienza el 19 de agosto próximo y concluirá el 18 de julio del año siguiente, dando un total de 200 días de clases y ocho de consejo técnico, concluyó.

VAN 50 MDP PARA ESPACIOS DEPORTIVOS EN CHETUMAL

La Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan) de Quintana Roo dio a conocer que se han autorizado 50 millones de pesos para la rehabilitación de

un total de seis espacios deportivos en Chetumal.

El Registro de Proyectos de Inversión Pública Estatal de la Sefiplan del estado, indica que los espacios deportivos que cuentan con montos autorizados son el gimnasio de usos múltiples “Nohoch Suku’ñ”, el campo de fútbol de la Escuela Secundaria Técnica número Dos “Justo Sierra Méndez”, el palacio de los deportes “Erick Paolo Martínez”, la unidad deportiva “José Guadalupe Romero Molina”, la Unidad Deportiva “Bicentenario” y la galería de tiro deportivo de la Unidad Deportiva “Bicentenario”.

En todos los casos fueron promovidos por la Comisión del Deporte de Quintana Roo (Codedq), y fue la Secretaría de Obras Públicas (Seop) estatal la que lanzó las convocatorias para licitar los proyectos.

Informaron que las licitaciones públicas que la Seop realiza son para la adjudicación de los proyectos “Rehabilitación del gimnasio de usos múltiples “Nohoch Suku’ñ” (segunda etapa)”, para el cual la Sefiplan autorizó un monto de 12 millones de pesos.

Asimismo, se contempla la “Construcción de campo de fútbol de la Escuela Secundaria Técnica número Dos Justo Sierra Méndez (primera etapa)”, con un monto autorizado de 11.5 millones de pesos.



La Sefiplan dio a conocer que se han autorizado 50 millones de pesos para la rehabilitación de un seis espacios deportivos en Chetumal.